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Zitat von USK Schäuble 

fürwahr, es MUSS triftige gründe geben, warum wir den netten kollegas 20% in den
rachen werfen.
(phm-modus: altlasten)
und weil ich mich gern wiederhole: uli h. hat uns bereits vor einem jahr aufgeklärt, dass
sich ein verein wie unserer besser selbst vermarktet. und dem trau ich leider aweng
mehr zu, als oben genannten zauberern. die ja zum grossteil vor einigen jahren auch in
erheblichen finaziellen schwierigkeiten steckten bzw. sich zu höherem berufen fühlten.

der starke ist am mächtigsten allein. und hält seine geschicke in der eigenen hand.

Uli H. hat uns auch gerade darüber aufgeklärt, dass ein Fußballprofi rechtlich anders gestellt
werden sollte als ein Maurer...

Ich für meinen Teil denke, dass die jeweiligen Herrschaften die Zahlen ihrer Vereine besser
kennen werden als Uli H. Als Marketingabteilung des FC Bayern kann ich mir bspw.
entsprechende Angestelltenzahlen leisten ohne davon ausgehen zu müssen 80% dieser
Mitarbeiter im Abstiegsfall entlassen zu müssen. Von den Umsatzzahlen und der
wirtschaftlichen Stabilität des FCB ist der Club jedenfalls noch meilenweit entfernt! Und der
Club, der BVB, H96 und Eintracht Frankfurt haben sich aus ihren wirtschaftlichen Kalamitäten
trotz S5-Vertrags befreit...

Aber ohne konkrete Zahlen ist das eh alles nur Spekulation...
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